

## Weihnachtlicher Wuhrplatz | Fortsetzung von Seite 1

von den Schülern der neunten Klasse und der IBL aufgehängt, die ebenfalls die richtige Beleuchtung installierte. Die Schüler und Lehrpersonen und hoffen, dass die in Bodennähe hängenden Dekoelemente von Vandalen verschont bleiben, da in anderen Jahren bei Weihnachtstannen auf dem Wuhrplatz viele Kugeln heruntergerissen und kaputtgemacht wurden.

Schulleiterin Rita Keusen findet nur lobende Worte für die gute interne Zusammenarbeit der Schule Elzmatte. «Es ist einfach ein schönes, stimmungsvolles Ergebnis», meint sie und ist begeistert davon, wie schnell die Stadt das Projekt ermöglichte. Sie freut sich sehr darüber, dass die Schule aus dem Schulzentrum heraus öffentlich auftreten kann. «Wer weiss, vielleicht gehen die Schüler gemeinsam mit ihren Eltern auf einem Spaziergang über den Wuhrplatz und können ihnen ihr Werk zeigen.»



Auch die Klassenlehrerin Lucienne Marending half beim Schmücken. jm

### Feierlicher Anlass

Das Projekt Weihnachtsbaum führt zu einem Schulanlass. Am Dienstag, 12. Dezember findet bei der Tanne ein musikalisches Programm statt. «Der Elzmatt-Chor wird bei dieser Gelegenheit einige Lieder singen und eine Geschichte wird auch noch vorgelesen», gibt Rita Keusen Auskunft. Im Anschluss gebe es für die Anwesenden einen heissen Becher Tee zum Aufwärmen. Eingeladen seien insbesondere die Eltern der rund 200 Elzmatte-Schüler, die Senioren und Vertretungen der Volksschulkommission. «Aber wir schicken niemanden weg und haben noch einige Reservebecher Tee mit dabei.»

### Schulanlass

Dienstag, 12. Dezember bei der Weihnachtstanne der Schule Elzmatte auf dem Wuhrplatz Langenthal. Uhrzeit: 19.00 - 19.30. Verschiebedatum: Donnerstag, 14. Dezember.



Die Tanne wurde bis an die Spitze dekoriert. jm



Dank der Zusammenarbeit mit der IB Langenthal AG ist der Baum auch mit Lichterketten ausgestattet. jm

## Der «andere» Samichlaus hält den Sack auf

Am Mittwoch, 6. Dezember besucht der «andere» Samichlaus von ToKJO und der reformierten Kirche Langenthal Familien mit Kindern, die aus unterschiedlichen Gründen keinen Besuch vom Samichlaus erhalten würden. Vorab hofft er am Samstag, 25. November, von 10 bis 12 Uhr, an verschiedenen Sammelorten auf Menschen, die ihm den Sack mit Geschenken und Goodies füllen.

Langenthal 2010 schickte die Kinder- und Jugendfachstelle ToKJO im Rahmen der Ausstellung «Armut» erstmals einen Samichlaus zu Familien, die sich einen solchen sonst kaum leisten können. Da dieser «andere» Samichlaus von Jahr zu Jahr mehr Familien besuchen durfte, arbeitet er heuer neu mit der reformierten Kirche Langenthal zusammen. Alle Familien, die der andere Samichlaus besucht, werden von den regionalen Sozialdiensten vermittelt. Dort können sich interessierte Familien anmelden.

### Bei Coop, Migros und Voi

Um die Kinder am Mittwoch, 6. Dezember nicht nur besuchen, sondern auch zu beschenken, sammelt der «andere» Samichlaus am Samstag, 25. November von 10 bis 12 Uhr vor diesen Läden kleine Geschenke: Vor dem Eingang Coop Tell in Langenthal, vor dem Migros in Langenthal beim Eingang in der Tiefgarage, vor dem Voi-Laden in Aarwangen und in Roggwil. Um den Sack des Samichlaus zu füllen, machen ToKJO und die reformierte Kirche Langenthal den Einkaufenden beliebt, an diesem Samstag etwas mehr einzukaufen, um es anschliessend für die zu besuchenden Kindern in den Samichlaus-Sack zu stecken. Am Mittwoch, 6. Dezember werden die gesammelten Gaben an die Familien verteilt.

### Sammelplatz Kirche

Zusätzlich können Nüssli, Mandarinen, Schokolade oder kleinere Geschenke wie Farbstifte, Kartenspie-



Der «andere» Samichlaus mit seinen Helfern im Einsatz. z.Vg

le und weitere Sachen auch am 22. und 23. November während der Öffnungszeiten (Mittwoch 8 bis 12 Uhr und 14 bis 17 Uhr/Donnerstag von 8 bis 12 Uhr) beim ehemaligen Pfarrhaus am Geissbergweg 6 (unterhalb der Kirche) abgegeben werden. Damit nicht genug: Gerne nehmen die Mitarbeitenden der Kirchgemeinde die Gaben vom 20. bis und mit 28. November auch im Rahmen aller kirchlichen Anlässe und Gottesdienste entgegen.

### Helfende Hände

Am Mittwochnachmittag, 29. November, werden ab 14 Uhr in der Alten Mühle Langenthal Geschenktäcke mit den Gaben für die Kinder gefüllt. Für diese Arbeit sucht der «andere» Samichlaus noch Helferinnen und Helfer. Eine Arbeit, die sich mehrfach lohnt: Dem Einpack-Team wird ein kleines Zvieri samt einer nicht ganz alltäglichen Chlauseggschicht serviert. Je nach Anzahl HelferInnen sollte der Einsatz zwischen 16 und 17 Uhr beendet sein.

Beat Hugli

### Gut zu wissen

Wer beim Abfüllen der Chlousessäcke mithelfen will, meldet sich beim Team der Sozialdiakonie: 062 916 50 96 oder 062 916 50 95, E-Mail: sdm@kirche-langenthal.ch; oder bei der Kinderanimation von ToKJO: 062 923 43 03, E-Mail: stefanie.luethi@tokjo.ch

## KURZ & BÜNDIG

### Renata Dünki stellt im Räberstöckli aus



Niederbipp Vom Samstag, 25. November bis Sonntag, 10. Dezember sind in der Ausstellung «Von der Linie zur Fläche» die Bilder der Lotzweilerin Renata Dünki im Räberstöckli zu sehen. Es sind dies Linienarbeiten, die sich bis zur Fläche hin verdichten sowie Flächenarbeiten als Farbharmonien. Vernissage: Sa, 25. November, 17 - 20 Uhr. Mehr Infos unter: www.kvrs.ch

### Über 24'000 Franken verschenkt

Langenthal Das Team des Brockenstubenvereins Langenthal blickt erneut auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurück. Der Erlös bleibt in Langenthal und wird an Private (8'600 Franken) und Vereine und Institutionen (15'900 Franken) weitergegeben. Diese Weihnachtsgeschenke werden von den Empfängern als willkommener Zustupf sehr geschätzt. In der Brocki an der Farbasse 43 werden jeweils am Mittwochnachmittag sowie am Samstag gebrauchte Waren aller Art verkauft.

### Bunter Fensterschmuck

Langenthal Ab nächster Woche können bunte Papiersterne und -kerzen an den Fenstern der Bibliothek Langenthal bestaunt werden. Der Fensterschmuck ist das Werk einer 4. Klasse des Schulhauses Kreuzfeld 1. Am Montag, 27. November, ist die Schulklasse zu Besuch und feiert Vernissage von 14 bis 15 Uhr.



## Turnshow des TV Wiedlisbach

Wiedlisbach Unter dem Motto «Space Dream» fand letzten Freitag und Samstag die bunte und lange in Erinnerung bleibende Turnshow des TV Wiedlisbach statt. Die Gäste genossen die Show, gut versorgt von der Festwirtschaft und der Wein- und Cocktailbar.